opusdei.org

Intención mensual regional julio a diciembre de 2023

Junto a la intención que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei, publicamos la intención regional de julio a diciembre 2023 para Chile.

13/07/2023

Intención mensual regional julio a diciembre 2023

Pidamos al Señor renovadas fuerzas para vivir el afán apostólico diario, teniendo en cuenta que hemos sido elegidos por Dios para una gran misión.

Al mismo tiempo busquemos maneras para llegar a más personas, especialmente jóvenes. Como ha dicho el Padre en la misa de san Josemaría: "el Señor nos anima a adentrarnos en ese mar maravilloso de la vida de apóstol". Y nos animaba a confiar en la verdad más íntima que es nuestra condición de hijos de Dios que nos dará seguridad y paz en nuestro caminar por este mundo.

Bibliografía:

- -San Juan Pablo II, <u>Carta apostólica</u> <u>Novo milenio ineunte</u> al concluir el Gran Jubileo del año 2000, del 6 de enero 2001, nn. 1 y 58
- -Papa Francisco, Rezo del Regina Caeli, <u>Solemnidad de Pentecostés, 28</u> <u>de mayo 2023</u>

- Mons. Fernando Ocáriz, Homilía en la memoria litúrgica de san Josemarúa, 26 de junio 2023 en la Basílica de San Eugenio.

TESTIMONIOS

Macarena y Rodrigo. Talca, Chile

"Mi marido y yo estamos muy agradecidos a la Obra por toda la formación que hemos recibido, y tenemos muchas ganas de compartirla con todas nuestras amistades. Hemos tratado de que nuestra casa sea un hogar de puertas abiertas". El testimonio, lo encuentras **aquí**

Fermín, Valparaíso, Chile

Fermín, peluquero, conoció el Opus Dei por un cliente y se dio cuenta de la importancia del apostolado en el día a día. "La gente tiene mucha necesidad de alguien que le escuche y se abren conmigo", cuenta. La historia completa la encuentras **aquí**.

Más recursos:

Agradar a Dios (VIII): apóstoles que disfrutan. Oración y misión.

El apostolado en frases de san Josemaría.

Amistad, fraternidad y sentido de misión.

Intención mensual general

Durante el periodo que comprende desde el 2 de octubre de 2022 al 2 de octubre de 2024, el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei rezar, muy unidos al Padre, por los trabajos que ha pedido el Papa a la Obra en el motu proprio *Ad charisma tuendum*.

"Pidamos al Señor la gracia de servir con toda nuestra vida a la Iglesia. Con este propósito, recemos *cor* unum et anima una (Hch 4,32), muy unidos al Padre, por los trabajos que ha pedido el Papa a la Obra en el motu proprio Ad charisma tuendum. Procuremos promover, con detalles concretos, la unidad en nuestra familia espiritual y con todos los cristianos, para servir a la Iglesia como la Iglesia quiere ser servida. De este modo, contribuiremos a la evangelización del mundo desde la belleza del carisma recibido por san Josemaría".

Bibliografía:

- San Josemaría, <u>Conversaciones, nn.</u> 58-63.
- Del Padre, Carta pastoral, 19-III-2022, nn. 10-12.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/intencion-mensual-regional-julio-a-diciembre-de-2023/ (12/12/2025)</u>